

Cuando nos bajamos del camión empezamos a arreglar las lámparas a la orilla de la carretera y llegó un ranchero que nos estuvo diciendo como prender la lámpara de carburo, pues según el nosotros no sabíamos, a las 11.45 Hs. después de tomar agua, empezamos a caminar, batallando porque se nos perdía la vereda, pues hay muchas y no sabíamos por cuál decidimos, por fin encontramos al vereda. Aproximadamente teníamos -- una hora de caminar cuando Gonzalo gritó a una luz que vió a la iz --- quiera de nosotros, creyendo que eran algunos excursionistas que andaban perdidos, nos detuvimos a gritarles pero no vimos la luz ni nos -- contestaron, le dijimos que eran alucinaciones, pero él aseguraba haber visto la luz. Continuamos caminando pero llevábamos el problema---- del cable, pues el que lo llevara caminaba muy despacio. Era la 1.15 - del domingo cuando llegamos al Campamento del Centinela, ahí estaban-- los Cos. Daniel Hernández y Gonzalo Pérez del "Cuatro Plumas", Daniel estaba dormido, y nos dijo Pérez que lo había dormido de un garrotazo-- enseñándonos un tronco de árbol como de 15 Cms. de Diám. y un metro de largo. Después de haber cenado nos dormimos, por la mañana Daniel empezó a escarbar y creímos que era el efecto del garrotazo, pero sacó un litro de leche y otras cosas que tenía enterradas. Mientras tanto Gonzalo se divertía libremente con Reynaldo durmiéndolo con su mañoso poder, según él Hipnótico. Toño y su señora preparaban el almuerzo, mientras otros el chocolate con la leche agria, que como es costumbre se acabó todo. Comparando este chocolate con los frijoles de otras veces, que nos han sabido a vinagre. Toño y su señora, se quedaron en el campamento porque ella estaba enferma, mientras tanto nosotros seguíamos batallando con el cable, a poco andar nos encontramos con una víbora de -- cascabel y aunque se metió en una grieta, logramos matarla, nos fuimos por el escalon llegando a la cumbre aproximadamente a las 9.30, Pérez y Daniel se encontraron un vale por una caja de cerveza. Revisamos la cruz, tomando nota de la piezas que faltan y bajamos una placa de FAMA. Después de amarrar el cable en el arbolito que está frente a la cruz, -- Gonzalo empezó a descender a Rappel por la pared del lado sur, llegó -- hasta donde se acabó el cable quedando en una repisa, en seguida bajó Reynaldo con otro cable aproximadamente de veinte metros de largo, el cual amarraron en la punta, llegando con el hasta el chorreadero, Gonzalo después que se quitó la piedras que traía dentro de la botas, subió por la vereda con los equipos, poco después llegó con nosotros, usando el mejor equipo descendí y mientras Daniel bajaba, subí por la vereda con el equipo, al llegar con ellos me sorprendí, pues Daniel estaba indeciso y dijo que no bajaba, entonces Pérez se puso el equipo y descendió, después de registrarnos en el libro y poner un aviso con el objeto de respetar la cruz Daniel soltó el cable y bajamos por la vereda, cuando llegamos al chorreadero, estaba Pérez batallando con el cable, pues se había quedado atorado y por más esfuerzos que hacía no pudo safarlo, entonces lo estiraron Pérez, Reynaldo y Gonzalo al mismo tiempo y lograron safarlo. Después de hacernos a la zambra lo enredamos y empezamos a bajar, no sin batallar, pues está algo pesado, llega al Centinela donde nos esperaban Toño y su señora, con una sabrosa y abundante comida, mientras comíamos nos platicaba que estuvo echando-- Rappel y nos señaló el lugar donde puso la fecha y nombre del Club. Después que comimos, descansamos y arreglamos las mochilas, continuando-- el regreso, llegamos a la carretera los primeros a las 17.40, nos dirigimos al ojo de agua, estaban algunos vecinos sacando el agua con -- una tina y nos dijeron que una señora se había lavado los pies, entonces nos fuimos río arriba a buscar agua, encontrando un charco de agua sucia, casi verde, donde se lavaron Pérez y Daniel, luego vimos una lechuza muerta en el agua y fuimos a la carretera donde esperamos a los demás tomándonos unos refrescos, esperamos casi una hora, Pérez y Daniel se vinieron en un camión, bajé al río y acababan de llegar los demás, después de tomar agua subimos a la carretera y tomamos más refrescos, después viendo que los camiones estaban llenos nos vinimos a pie, en seguida Reynaldo empezó a pedir "raid" y una camioneta nos trajo, terminando así esta excursión de la que regresamos muy contentos.

Asistentes:
Daniel Hernández
Everardo Garza (Capitán)
Reynaldo Martínez (Retaguardia)

Socorro J. de Castillo
Antonio Castillo
Gonzalo Alvarez
Gonzalo Pérez (invitado)

CLUB EXPLORADOR "CONDOR".

Secretario.

El Capitán.